

Manipulationen bei Organtransplantationen im Universitätsklinikum Jena - zum wiederholten Mal

22.12.2016

Die Kommission von Bundesärztekammer, Deutscher Krankenhausgesellschaft und GKV-Spitzenverband überprüft regelmäßig alle deutschen Transplantationszentren und hat dabei auch für die jüngere Vergangenheit Unregelmäßigkeiten gefunden.

Die Süddeutsche Zeitung berichtet am 07.12.2016: [Manipulationen bei Organtransplantationen im Universitätsklinikum Jena - zum wiederholten Mal.](#)

[Zurück](#)